

Date: 05 November 2023

Ref.: GIH/COD/544 /23

التاريخ: 05 نوفمبر 2023

الإشارة: GIH/COD/544/23

MS/ Boursa Kuwait Company

السادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية المحترمين

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Supplementary Disclosure
Regarding increase of GIH ownership
in an unlisted Company

الموضوع: إفصاح مكمل
بشأن زيادة حصة الخليجي في شركة غير مدرجة

With reference to the above subject, and the Capital Markets Authority regulations issued on November 9th, 2015 Module No. Ten "Disclosure & Transparency" on the disclosure of the material information, attached the Supplementary disclosure form dated 05 November 2023.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى تعليمات هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 9 نوفمبر 2015 الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، مرفق لكم طيه نموذج الإفصاح المكمل بتاريخ 05 نوفمبر 2023.

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

Mohammad Salah AlAyoub
Chief Executive Officer

محمد صلاح الأيوب
الرئيس التنفيذي

• Copy to Capital Markets Authority

• نسخة إلى السادة هيئة أسواق المال



www.gih.com.kw

نموذج الإفصاح المكمل

Supplementary Disclosure Form

Date	Sunday, 5 November 2023	الأحد، الموافق 5 نوفمبر 2023	التاريخ
Listed Company name	Gulf Investment House K.S.C.P "GIH"	شركة بيت الاستثمار الخليجي ش.م.ك.ع "الخليجي"	اسم الشركة المدرجة
Material Information	Bait Al-Amar Al-Khaleeji, a subsidiary of Gulf Investment House Company has increased its ownership in an unlisted local real estate company by 8,084,191 shares for an amount of KD 502,000, representing 11.20% of the capital. As a result, the ownership of GIH Group in the real estate company increased to 27.77 % of the capital.	قامت شركة بيت الإعمار الخليجي، وهي إحدى الشركات التابعة لشركة بيت الاستثمار الخليجي بزيادة حصتها في إحدى الشركات العقارية المحلية غير المدرجة، بعدد 8,084,191 سهم، بقيمة 502,000 دينار كويتي، ونسبة 11.20% من رأس المال. وبناءً عليه ترتفع نسبة ملكية مجموعة "الخليجي" في الشركة العقارية إلى 27.77%.	المعلومة الجوهرية
Impact of the material information on the Company's Financial position	Increase of "GIH" investments by KD 502,000, during the fourth quarter of 2023.	زيادة استثمارات "الخليجي" بقيمة 502,000 دينار كويتي، خلال الربع الرابع من عام 2023.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة



(Handwritten signature)